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Ao sexto dia do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, no auditório do CCBS 1 

– lado Oeste, sob convocação do Chefe do Departamento de Biociências - DBIO 2 

participaram os seguintes membros da Assembleia do DBIO: Aline Fernanda 3 

Campagna Fernandes, Ana Carla Diógenes Suassuna Bezerra, Carlos Eduardo Alves 4 

Soares, Cristiano Queiroz de Albuquerque, Emanuelle Fontenele Rabelo, Emmanuel 5 

de Sousa Jereissati, Francisco Silvestre Brilhante Bezerra, Inês Xavier Martins, 6 

Josivânia Soares Pereira, Leonardo Fernandes França, Leonardo Lelis de Macedo 7 

Costa, Luciana Vieira de Paiva, Maria do Socorro Ribeiro Freire Nunes Cacho, Michael 8 

Hrncir, Michele Dalvina Correia da Silva, Milena Wachlevski Machado, Raphaela 9 

Vasconcelos Gomes Barreto, Rodrigo Fernandes. Membros com Ausências 10 

Justificadas: Alexandra Fernandes Pereira, Daniel Cunha Passos, Eveline de Almeida 11 

Ferreira, Gustavo Henrique Gonzaga da Silva, Juliana Rocha Vaez, Lidiane Leal 12 

Rocha, Vitor de Oliveira Lunardi, Rodrigo Silva da Costa. Membros ausentes sem 13 

justificativas: Cecília Irene Perez Calabuig, Cristina Baldauf, Darius Pukenis Tubelis, 14 

Fernanda Matias, Isadora Louise Alves da Costa Ribeiro Quintans, José Domingues 15 

Fontenele Neto, José Luis Costa Novaes, Leandro de Oliveira Furtado de Sousa, 16 

Marcicleide Lima da Silva, Marinalva Oliveira Freitas, Raphaela Vasconcelos Gomes 17 

Barreto, Taffarel Melo Torres. Com a seguinte PAUTA:  18 

 1. Apreciação e deliberação sobre a ata da 6ª reunião ordinária e 5ª reunião 19 

extraordinária de 2018;  20 

2. Apreciação e deliberação sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares; 21 

3. Aprovação da carga horária docente; 22 

4. Deliberar sobre o projeto de  pesquisa  'INFLUÊNCIA DAS MUDANÇAS 23 

CLIMÁTICAS NA PESCA: MODELANDO A PRODUÇÃO FUTURA DE CAMARÃO 24 

MARINHO NO BRASIL' do(a) coordenador(a) CRISTIANO QUEIROZ DE 25 

ALBUQUERQUE; 26 

5. Outras ocorrências 27 

 28 

Professor Lívio Carvalho de Figueiredo da inicio a reunião fazendo a leitura dos 29 

membros ausente com as devidas justificativas. PONTO 01: Professor Lívio Carvalho 30 

de Figueiredo apresenta a assembleia a ata da 5ª reunião extraordinária e da 6ª ata 31 

ordinária. Discussão: Professora Inês Xavier Martins questiona se há regulamentos 32 

aprovados para ausências nas reuniões virtuais. Ela fala que como não recebeu 33 

orientações de como seriam computado sua ausência ou presença não concorda em 34 

ter ser nome na lista dos ausentes sem justificativas por não ter externado seu voto no 35 

email da 5ª reunião extraordinária, Professor Leonardo Lelis de Macedo Costa 36 

concorda com a professora Inês Xavier Martins e completa dizendo ser necessária 37 

uma normatização para as reuniões virtuais. Professor Leonardo Fernandes França 38 

concorda que se tem que ter um mínimo de regras para as reuniões virtuais aprovadas 39 
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em uma reunião presencial. Professor Francisco Silvestre Brilhante Bezerra solicita 40 

troca da palavra “responde” para “pergunta” na linha 57 da ata da 6ª reunião ordinária 41 

onde o mesmo tem uma fala registrada. Professor Lívio Carvalho de Figueiredo sugere 42 

que as faltas sem justificativas das reuniões virtuais sejam retiradas enquanto não 43 

houver uma normatização da reunião virtual. Votação: Atas aprovadas com as 44 

modificações com uma abstenção. Ponto de Pauta: Professor Lívio Carvalho de 45 

Figueiredo sugere a inclusão de um outro projeto no ponto 04. Professora Milena 46 

Wachlevski Machado sugere a retirada do ponto 02. Professor Lívio Carvalho de 47 

Figueiredo sugere que ao invés de se retirar o ponto seja aprovado o encaminhamento 48 

para os colegiados de cursos onde as disciplinas estão alocadas. Professora Milena 49 

Wachlevski Machado discorda. Professor Carlos Eduardo Alves Soares faz um 50 

encaminhamento para que a ordem do ponto 04 seja alterada com o ponto 02. 51 

Professora Milena Wachlevski Machado sugere que seja alterado o ponto 02 para 52 

deliberações de PGCC. Votação da proposta do professor Carlos Eduardo Alves 53 

Soares: Aprovada com um voto contrário e duas abstenções. Votação da proposta da 54 

Professora Milena Wachlevski Machado: aprovada com cinco abstenções. PONTO 02: 55 

Professor Lívio Carvalho de Figueiredo abre para discussão. Professora Inês Xavier 56 

Martins pergunta ao professor Cristiano Queiroz de Albuquerque se ele tentou 57 

cadastrar o projeto no centro de Ciências Agrárias, pois segundo ela, o projeto tem 58 

mais relação com o curso de Engenharia de Pesca, o mesmo responde que não. 59 

Votação: aprovado com sete abstenções. PONTO 03: Ficou acordado na reunião que 60 

seria retirada a disciplina Ecologia de Regiões Semiáridas do Professor Darius 61 

Pukenis Tubelis e seria “consertado” a CH semanal da professora Aline Fernanda 62 

Campagna Fernades que estava com algumas incongruências. PONTO 04: Ponto 63 

“alterado” para Discussão de como proceder sobre Programas Gerais de 64 

Componentes Curriculares. Professor Lívio de Carvalho Figueiredo fala que seria 65 

interessante encaminhar para os NDE ou colegiados dos cursos. Professor Leonardo 66 

Fernandes França sugere que não se altere nada nos programas curriculares e 67 

incluísse apenas as habilidades e competências. Professora Milena Wachlevski 68 

Machado diz que serão dois trabalhos.  Professor Leonardo Lelis de Macedo Costa faz 69 

uma proposta para que se enviem os programas para os NDE, pois são mais amplos e 70 

consultivos, com um prazo para essa consulta. Votação: onze votos favoráveis e três 71 

abstenções. Outras ocorrências: Professora Inês Xavier Martins reforça o convite da 72 

Superintendência de Infraestrutura da I Jornada de combate a incêndio, que é um 73 

curso obrigatório a todos. E para o prédio do CCBS se realizará no dia três de 74 

dezembro de dois mil e dezoito. Professor Lívio de Carvalho Figueiredo agradeceu aos 75 

participantes e encerra a reunião no dia onze de setembro de dois mil e dezoito. Para 76 

constar, eu, Lisiane Nunes Limeira, Assistente em Administração do DBIO lavrei a ata 77 

desta reunião, cuja lista de presença será publicada na página do departamento. 78 


